

We are

2025(令和7)年11月21日
福山市立日吉台小学校
5年学年通信 No.17

社会見学に行ってきました！

11月14日（金）、社会見学で、ライフパーク倉敷科学センターと三菱自動車工業水島製作所工場に行きました。これまで学習したことを結び付けながら見学したり話を聞いたりすることで、学びを深めている様子が見られました。また、バスの運転手の方、施設の方などと関わる際に、気持ちの良い挨拶や返事をしている場面が多く見られました。他にも相手意識をもって行動する姿が多く見られ、自分達で決めためあてを達成することができました。

社会見学で得た学びを学習の中で活かしたり、もっと知りたいと思ったことを調べたりすることで、さらに学びを深めることができると思います。今後も、日常生活の中で普段の学びを生かすことができる場面をつくっていきます。

私が社会見学を通して学んだことは、自動車の一つ一つのパーツが1枚の板からできているところです。板の形を変えたりくっつけたりして自動車をつくっていることに驚きました。また、驚いたことは、無人ロボットが部品を運んでいたことです。音を鳴らしながらロボットがいることを教えてくれたり、人がいたらすぐ止まったりなどと工夫されていて、「これが最新の技術なんだな」と思いました。

科学展示室では、まだ習っていないことなどを見たり体験したりすることができました。

プラネタリウムでは、普段見ることのできない夜空で月や星を見るることができました。

三菱自動車工場では動画では分からなかった細かいところまで見ることができ、実際に見て分かることが多かったです。

社会見学を通して、不思議に思ったことやもっと知りたいと感じたことをこれから調べて行きたいと思います。

アウトメディアについて

先日、アウトメディアチャレンジ週間を行いました。1週間のチャレンジが終わり、振り返りで書かれていた内容の一部を紹介します。

【児童】

- チャレンジの期間だけではなく、今後も起きる時間と寝る時間を決めて過ごそうと思った。
- 早寝することで朝すっきり起きることができるから、今後も意識して続けていきたい。
- テレビやゲームの時間を意識して、目が悪くならないようにする。

【保護者の方】

- ルールを守り、時間がある時は家族でボードゲームやトランプをして、家族時間が増えた。
- 部屋で1時間以上勉強することはできていたが、メディアの時間を減らしてほしい。
- この期間だけでなく、普段から意識してほしい。上手にメディアと付き合っていくといいと思う。

こどもたち、保護者の皆さんから、アウトメディアにチャレンジすることで、家族で過ごす時間、メディア以外のことを楽しむ時間が増えたという意見が多く出ました。また、今までよりも学習の時間が増えたという意見がありました。一方で、メディアの使用時間をなかなか守れない日があり、メディアに依存し始めているのではないかという意見もありました。

学校でも、保健や学活等で規則正しい生活、メディアとうまく付き合っていくことの大切さについて学習しており、今後もこどもたちと考えていく予定です。この期間のこどもたちの姿から、規則正しい生活、メディアとの上手な付き合い方について、ぜひご家庭でも話し合ってみてください。